

Le sol de la forêt

Fin novembre, nous sommes allés à l'étang de Gruellau. Nous avons observé le sol de la forêt. Il est formé de trois couches : la litière forestière, l'humus et la terre. La litière forestière est formée de feuilles, de petits morceaux de bois et de fruits tombés des arbres (des glands par exemple). L'humus se forme grâce aux animaux de la litière qui mélangent la terre et les feuilles. Nous avons cherché et observé les animaux de la litière forestière. Nous avons trouvé des fourmis, des pince-oreilles, des araignées, des vers de terre, un mille-pattes et un cloporte. Les animaux creusent des galeries qui permettent d'aérer la terre. L'eau peut également y pénétrer plus facilement. L'humus ressemble à du terreau.

Nous avons appris que les insectes ont 6 pattes et les araignées en ont 8. Nous avons compté les pattes des animaux grâce à des petites boîtes munies de loupes. Ces animaux sont des invertébrés.

Pour observer comment les animaux se déplacent et mélangent la terre, nous avons mis en place, dans notre classe des terrariums avec des vers de terre.

La classe de CP

